

José Ramón Obregón, elegido secretario general y candidato a la Alcaldía de Ramales por el PRC

Obregón se marca como objetivo “gestionar” Ramales, con la dedicación “total y exclusiva” que “merecen” sus vecinos

Ramales de la Victoria, 18 de marzo de 2015

El Partido Regionalista de Cantabria en Ramales de la Victoria ha elegido, por unanimidad, a José Ramón Obregón como secretario general y candidato a la Alcaldía para las próximas elecciones de mayo.

José Ramón Obregón, más conocido como *Moncho*, sustituye como secretario y candidato a Fermín Gómez Seña, quien fuera alcalde de Ramales durante varias legislaturas y secretario general del PRC 12 años.

Obregón es actualmente concejal del Ayuntamiento de Ramales y su objetivo es “conseguir la confianza” de los vecinos de Ramales para “gestionar” el Consistorio, con la “dedicación total y exclusiva” que “merecen”, en contraposición a la forma de gobernar del actual alcalde, José Domingo San Emeterio (PP), “que está más centrado en sus negocios que en el bienestar de los ramaliegos”.

Además de la elección de José Ramón Obregón, como secretario general y candidato, el Comité Local de Ramales de la Victoria ha renovado sus cargos.

De este modo, se ha designado a Mercedes Maza Ortiz, vicesecretaria, a José María Guillaron Martínez, tesorero, a Moisés Sastre y Petru Bogan, secretarios de organización, y a Nicolás López Blanco, secretario de juventud.